

vida&artes



## Cuando el racismo se convierte en rutina

Tibieza en la guerra contra la xenofobia en el deporte en España **PÁGINAS 30 Y 31**



## KV 40, un santuario para las momias reales

El hallazgo de más de 50 cuerpos en Luxor enciende la egiptología **PÁGINAS 36 Y 37**

# España toca fondo con la destrucción de 2.000 puestos de trabajo al día

### El número de empleos cae al nivel más bajo desde 2002

MANUEL V. GÓMEZ  
Madrid

La mejora del empleo va por detrás de la recuperación económica, según muestran las cifras de la encuesta de población activa (EPA) divulgada ayer por el INE. En el primer trimestre se destru-

yeron unos 2.000 puestos de trabajo diarios, 184.600 en total. Eso rebajó el nivel de empleo a 16.950.000 ocupados, la cifra más baja desde 2002. Un mal dato que se completa con el incremento en dos décimas de la tasa de paro, hasta el 25,9%, y abre una brecha en el discurso económico del Gobierno, que en los últimos meses se ha esforzado por transmitir la idea de que "la recuperación va sobre ruedas", según palabras de la ministra de Empleo, Fátima Báñez, a mediados de este mes.

La EPA contiene más datos negativos. Sobre todo uno: la población activa —las personas en edad y disposición de trabajar— cayó en el último año en 424.500 personas. Eso permitió que, pese a que se siga destruyendo ocupación, menguara el paro (344.900). Acabó de esta forma el trimestre con 5.933.300 desempleados. Pero ni así el Ejecutivo se apea de su discurso. "Estoy muy contento, las cosas van bien y van a ir mejor", declaró el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, en los pasillos del Congreso. **PÁGINAS 20 Y 21**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

## PSOE y PP se enzarzan en el Congreso por los sobresueldos

La vicepresidenta estalla: "En mi vida he cobrado un sobre"

ANABEL DíEZ, Madrid

La socialista Soraya Rodríguez acusó ayer a miembros del Gobierno de cobrar durante años "enormes sobresueldos gracias a la caja b" del PP. La vicepresidenta Soraya Sáenz estalló: "En mi puta vida he cobrado un sobre". **PÁGINA 8**

## Aznar planta a su partido pese a ser invitado a dos mítines

F. MANETTO, Madrid

Primero lamentó haber sido excluido de la campaña electoral de Miguel Arias Cañete. Pero cuando el PP rectificó ayer y ofreció a José María Aznar participar en mítines en La Rioja o en Murcia, el expresidente rechazó la invitación alegando que llegaba tarde y que ya tenía comprometida su agenda internacional. **PÁGINA 9**



MICHAELA REHLE (REUTERS)

## Un Madrid memorable luchará por la Décima

El Real Madrid se clasificó ayer para la final de la Champions tras barrer en Múnich al Bayern de Guardiola por 0-4, con dos goles de Ramos (en la imagen entre Pepe y Bale) y dos de Cristiano. El equipo de Ancelotti jugará el 24 de mayo en Lisboa contra el Atlético o el Chelsea. **PÁGINAS 45 A 48**

# La Asamblea francesa aprueba un histórico plan de recortes

### El primer ministro supera las divisiones en los socialistas

MIGUEL MORA, París

La Asamblea Nacional francesa aprobó ayer el plan de recortes del primer ministro, Manuel Valls, que ha provocado divisiones entre los socialistas. Apelando

a la credibilidad de la segunda potencia de la zona euro y a la "responsabilidad" de los diputados, Valls dijo que su propuesta para ahorrar 50.000 millones "marcará profundamente la evolución" del país. El resultado fue de 265

votos a favor, 232 en contra y 67 abstenciones. De los 291 integrantes del grupo socialista se abstuvieron 41. El primer ministro tuvo que aceptar reivindicaciones de los contestatarios. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**



REINVENTANDO LA TRADICIÓN

WINE MODERATION  
El vino sólo se disfruta con moderación. [www.clubtorres.com](http://www.clubtorres.com)

## Los rectores claman contra la inequidad

### Los campus exigen al Gobierno que les devuelva a la situación previa a la crisis

P. ÁLVAREZ / I. VALLESPÍN  
Madrid / Barcelona

Los rectores de las universidades han hecho frente común para luchar contra los efectos de los recortes en los campus. En un manifiesto, que se leerá hoy en centros de toda España, exigen al Gobierno que revoque las medidas

que han agrandado la brecha de desigualdad entre los alumnos, han reducido la investigación y cerrado el acceso a la carrera académica. El ministerio replica que es hora de que las universidades aumenten sus fondos propios y defiende el endurecimiento de los requisitos académicos para obtener becas. **PÁGINAS 32 Y 33**